

白浜町出張相談
 日時：9月14日（火）
 13:30～15:30
 場所：白浜町役場 民生福祉課
 次回は12/14（火）です

みなべ町出張相談
 日時：9月24日（金）
 13:30～15:00
 場所：ふれ愛センター
 次回は11/26（金）です



まだまだ残暑は厳しいもの...
 このころ、朝夕には涼しい風が吹き始め、少し暑さが和らいできました。
 また、田んぼも黄金色から乾いた土色に。そして暫くすると孫生え（ひこぼえ）でうっすら緑色に。この田んぼの移ろいにも秋の訪れを感じます。
 暑さは少し遠のきつつあるのですが、これからは台風シーズンです。紀伊半島大水害から10年、災害への備えや対策を今一度しっかり考えていきたいものです。
 9月1日は「防災の日」ですが、その日から一週間は「防災週間」とされています。それには間に合いませんでしたが、ひなたの森でも月末までに「避難訓練」を行う予定です。少々マンネリ化しているメンバーもいるとは思いますが、より一層、真剣に取り組みたいです。



外食

マクドナルドでドライブスルー

8月の外食は「マクドナルド」と予定はしていたのですが、田辺保健所管内でもコロナが広がりつつあるということで、当日（25日）はお持ち帰りにしようということに。車中も満員にならないようにと、買いに行く人を決定。と言っても集まった4人のうちのひとりということなのですが。

まず、それぞれの注文を聞き、メモ。メンバーだけでなく、事務所のスタッフたちも便乗したため結構な注文の量。大丈夫かなと思いつつも、いざ出陣。そのメンバーはドライブスルーが初めてだったようでドキドキが止まない様子。注文はスタッフ。しかし、そこでハプニング。マクドナルドのサイトで確認して決めたはずの注文も「それはありません」との返答が何度も。任された一人は大慌ての末、迷いながらも勝手に変更するしかありません。何とか注文を終え、レジを済ませ、品物を受け取り確認。ここからも、みんなこれでいいって言うってくれるかなあとの心配。居場所に帰ると、そんな心配もよそで、「有難う」との言葉とともに「頂きます」。わざわざ行ってくれたメンバーには感謝のみ。大役を果たせたメンバーは、やっとホッと一息という感じでした。

それからみんなは、ソーシャルディスタンスを保ち、黙食で完食。今月も美味しく頂くことができました。



9月

September

- 14日（火）お茶会・掃除・ミーティング
- 15日（水）ハンドコンサルテーション 13:30～15:00
- 22日（水）ハンドコンサルテーション 13:30～15:00
- 27日（月）広報紙づくり
- 29日（水）避難訓練

昼食会・外食についてはコロナ感染状況を鑑みながら予定を考えたいと思います。

- ※学習支援**
- 月 英語（中）
 - 火 小学生
 - 水 英語（高）
 - 金 数学（高） 数学（中）

ひなたの森

開所日時 月～金曜 9時～18時（祝日・臨時休所除く）
 田辺市高雄一丁目3-27 TEL. 0739-33-7850 FAX. 0739-33-7850

メールアドレス info@heart-tree.org ホームページ <https://heart-tree.org/index.html>

生馬の川で「サワガニ捕り」!?

8月4日(水)は、以前行った生馬の蕎麦屋、おおみやさんの近くにある川に「サワガニ捕りに行きたい」と言っていたメンバーの願いがかなった一日となりました。

前月のミーティング時、「サワガニ捕りに行きたい」という提案に「この暑さのなかあ」と少し不安気なスタッフたちの思いをよそにメンバーたちの、「よし、行こう」との声で即決。

しか〜し当日、張り切っていたのは言い出しっぺのメンバーのみ。ひとりのメンバーなどは、靴下に運動靴。もちろん長ズボン。聞いてみると初めから全く水に入る気もない様子。ほんまに大丈夫かと思ひながらの出発。他にも気掛かりなことが、それは雨。

途中、今にもザーッと一雨来そうな雲行きでしたが、現地に着くと、木漏れ日が…。心配していた暑さも、川からの涼しい風と、木陰のおかげで暑いどころか、気持ちがいいくらい。

もちろん、長ズボンの彼も、靴を脱ぎ、ズボンをめくりあげ水の中へ。狭い川でしたが、「水切り」(私は小さい頃からこのことを「かいかい」と呼んでいたのですが…)も始まり、スタッフ共々大はしゃぎ。

「サワガニは」というと、今日は少々びっくりしてか姿を見せようとしな。時々見かけるのは無防備な小さな可愛い子ガニたちのみ。捕まえるところまでは全くなかったという状況。

今回は、「サワガニ捕り」というのは名ばかりで、「川遊び」というのがピッタリ。実は、捕ったサワガニを入れる物さえ持っていなかったのですから。

しかし、最近、外に出かけることがなかったメンバーやスタッフ、この「川遊び」、ほんとうに、思いっきりリフレッシュできたひと時でした。

そして今回、一番うれしかったこと。それは新しいメンバーが参加してくれたことです。彼の家の近くには川があり、小さい頃からカニ捕りなんかはお手の物のようで、「それなら参加してみます。」と言ってくれたのです。「ぼくの家の近くの川の方がたくさんいたかも」、と言いながらも、楽しそうに上手にカニを捕まえていました。これからも、メンバーたちとともに居心地のいい時間をすごせればと思います。



〈メンバーたちの感想〉

- 水が冷たくて気持ちよかった。
- 木陰があり、涼しく、川の水が冷たかったです、裸足だったので足が痛かったです。
- 水がひっこけて気持ちよかった。サワガニがいたが今日は見逃してあげた。

8月後半から、新型コロナウイルスに感染した陽性者が紀南にも増えてきました。長きにわたる自粛生活、少々気持ちも緩みがちだったという人も多かったのでは。ひなたの森では、状況下、食会や外食に制限を設けながら、できる範囲で活動を続けております。ここでもうひと踏ん張り、気を引き締め、安全安心に過ごせるよう、メンバーたちにも協力いただきながら、感染拡大防止にしっかりと努めます。

新型コロナウイルス



「ウマ娘」というゲームにはまっているA君。イラストもやはり「馬」。しかし、なんだか花札のような雰囲気だったので、初めは肉付きのいい「鹿」かと思ったほど。本人はあまり気に入っていないようようですが、ふんごり奉教ですよね。

お礼

今月も皆様方からたくさんのご厚意を頂きました。いつもありがとうございます。頂いたお菓子なども美味しく頂いております。

今回の発行日は10月14日の予定です



編集後記

朝夕は少し気持ちのいい風を感じることができこの頃です。とはいえ、日中はまだまだ暑さが残ります。この時季いつも思い出すのは「暑さ寒さも彼岸まで」全くこの言葉のまんま。暑さも寒さも彼岸の頃になれば和らぎ、凌ぎやすくなるんです。これはほんと向井の実感です。でも、このほかに、この慣用句、「辛いこともいずれ時期が来れば去っていく」という意味の諺(ことわざ)としても用いられるようです。まさに、「今」のかな。

【向井】

「今、絵を描くことに夢中です」